



## COMENTARIO LOCAL

¿De que vamos a tratar en este comentario del día de hoy, como no sea del aniversario de nuestra liberación? Y es que esta efeméride tiene para nosotros tanta importancia y trascendencia, que con sólo recordar aquella fecha memorable del 28 de Enero del III Año Triunfal, se nos embriagan los sentidos de una emoción y un regocijo tales, que nos vemos francamente incapaces para describirlos, por más vueltas que demos al mismo tema.



¡Sí, camarados, aún no desconociendo los difíciles momentos que atravesamos en orden a las subsistencias, como falangistas y granollerenses sentimos la exigencia espiritual de celebrar esta festividad con el máximo esplendor y magnificencia, ya que bien podemos decir que es la auténtica «Fiesta Mayor» de los falangistas de Granollers, por cuanto de esta fecha dependió toda la normalización y restablecimiento de la vida local—religiosa, cultural, comercial, recreativa, etc.—

Sabemos que las circunstancias de orden exterior—la actual conflagración europea—dificultan nuestro normal desarrollo interno, imponiéndonos, por lo tanto, sobriedad a nuestros festejos, pero, ¿como podemos aceptarla si todos nosotros ardemos en emoción y alegría incontenibles, ante tan gran aniversario?

Lo que sí viene a colmar sobradamente nuestras ansias de dar solemnidad a estas fiestas, es la asistencia a las mismas del Jefe Provincial del Movimiento y Gobernador Civil de la Provincia, camarada Correa Véglison, hecho que no tan sólo merece nuestra más sincera gratitud, sino también el que aprovechemos la ocasión de demostrar a nuestro Jefe Provincial, que en Granollers existe pujante y vivo el entusiasmo falangista y que por sobre leyendas infundadas, somos ante todo una ciudad eminentemente católica y española, ya que la solemnidad del día responde a estos dos caracteres: el dar gracias a Dios por la liberación, y la demostración de lealtad hacia nuestra Patria, representada en lo nacional por nuestro Invicto Caudillo y en el orden provincial, por nuestro estimado Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento.

Sea bienvenido el camarada Correa Véglison a nuestra ciudad y que su corta estancia en la misma, le sea agradable.

### Orden de la Jefatura local de F. E. T. y de las J. O. N.-S.

Todos los afiliados a F. E. T. y de las J. O. N.-S., que ha sido ordenada su presentación el próximo martes, día 28 de los corrientes, para festejar el segundo aniversario de la liberación de nuestra ciudad, deberán hacer entrega, al encargado de recogerlas, de la correspondiente papeleta, para llevar el control de los mismos. Caso contrario, se les considerará como no presentados.

Por Dios, por España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

### La Tercera Revisión Arciprestal de la J. A. C. E.

Revistió extraordinario éxito, tanto por el número de concurrentes como por su impecable organización, la Tercera Revisión Arciprestal de la Juventud Masculina de Acción Católica.

En la Asamblea Comarcal, que tuvo lugar por la tarde, desarrolló una ponencia José Morató, del Centro de Mollet, sobre el tema: «Como hacer atractiva la vida de un Centro de Acción Católica.» En substitución de José Baguñá, Vicepresidente de la Unión Diocesana, hizo uso de la palabra, Juan Pellisa, Vocal de Prensa de la misma Diocesana.

Para terminar, el reverendo Luis Martí, Pbro., Conciliario de Acción Católica de nuestra ciudad, glosó en breves y acertadas palabras la misión de la Acción Católica dentro del Estado Español, tan sabiamente guiado por la conciencia cristiana y católica de nuestro Invicto Caudillo.

### SIN NOVEDAD EN EL ALCÁZAR

Película que recoge la grandeza única de la gesta heroica del Alcázar de Toledo



### Concurso de dibujos infantil y juvenil

En el concurso de dibujos infantil y juvenil, sobre temas de Navidad, organizado por nuestra Biblioteca Popular, han sido premiados Jaime Clusellas y Antonio Botey.

Vaya nuestra felicitación a los jóvenes artistas.

### Nueva Junta de la Hermandad de San Hermenegildo

La Hermandad de San Hermenegildo de nuestra ciudad, en reunión general de asambleistas, celebrada el día 5 de los corrientes, ha elegido la siguiente Junta Directiva:

Presidente, José Llobet Reverter; Vicepresidente, Ricardo Causa; Secretario, José Auferil; Vicesecretario, Isidro Serra; Tesorero, Carlos Puigrodón; Contador, Manuel Fernández; Inspector, Francisco Brustenga.

### Petición de mano

Para el conocido joven Juan Juliá Garí, ha sido solicitada la mano de la distinguida y simpática señorita María Riera Carbó.

Nuestra enhorabuena para la gentil pareja.

### SIN NOVEDAD EN EL ALCAZAR

La obra maestra del cine europeo en 1940

### Recital de poesías

Miércoles, día 29 de los corrientes, de nueve a diez de la noche, el conocido rapsoda de esta localidad, camarada Juan Ciotet, dará un recital de poesías por Radio Badolona.

### Enfermo

Desde hace unos días guarda cama, enfermo de fuerte afección bronquial, el camarada Antonio Montañá Guasch, consejero del Ayuntamiento y Administrador comarcal de la C. A. T.

Le deseamos una rápida y total mejoría.

### Natalicio

La señora Mercedes Seguí, esposa de nuestro estimado Delegado de Administración de la Jefatura local de F. E. T. y de las J. O. N. S., camarada Vicente Piqué Estruch, ha dado a luz con toda normalidad, a un vigoroso y robusto niño, que es el primer hijo del joven matrimonio.

Vaya nuestra felicitación a los noveles y venturosos padres.